

Valencia, Lunes 15 de marzo de 2010

El Centro de Salud de Requena presenta un estudio sobre la diabetes

La Coordinadora del Centro de Salud de Requena, Eva Carrascosa, presentó un estudio sobre la prevalencia de la diabetes en una zona rural a partir de la dosis diaria definida de fármacos antidiabéticos, tomando como referencia la zona de salud de Requena, según indicó la Generalitat.

El estudio permite estimar que se ha producido entre 2002 y 2007 un aumento de un 14 por ciento de prevalencia de diabetes, lo que coincide con lo obtenido en la Comunitat Valenciana", señaló la doctora.

El estudio fue realizado tomando como referencia el registro electrónico de todas las recetas dispensadas en Requena, y se trató, en palabras de Carrascosa de un trabajo de investigación "muy riguroso", que contó con la colaboración de la farmacéutica de atención primaria del departamento Mª Dolores Sanmartín, y del adjunto del servicio de medicina interna y tutor del proyecto Antonio Robles.

La doctora Eva Carrascosa fue nombrada recientemente Coordinadora del Centro de Salud de Requena, calificada por la directoria de primaria Marisa de Reynoso como "una líder con calidad personal y profesional".